

*Le président de Cuba échange des
vues avec des jeunes dans le
domaine des télécommunications
(+Photos)*



La conversation entre Díaz-Canel et les jeunes s'est déroulée spontanément. Photo : @PresidenciaCuba

La Havane, 7 juillet (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, s'est entretenu vendredi avec des jeunes du secteur des télécommunications au Parc Technologique Scientifique de La Havane, situé à l'Université des Sciences Informatiques.

Le chef d'état a reconnu les progrès réalisés dans la mise en œuvre du système Transfermóvil, lancé il y a huit ans et qui compte plus de quatre millions de clients dans la nation caribéenne, selon la Présidence de la République sur Twitter. "Il a donné un coup de pouce à l'utilisation du commerce électronique", a souligné le chef de l'État.



Photo : @PresidenciaCuba

Le parc scientifique et technologique de La Havane permet à ses clients d'accéder à des talents humains hautement spécialisés et de les rémunérer en fonction des résultats, tout en offrant une infrastructure immobilière de pointe.



Photo : @PresidenciaCuba

Depuis sa création en 2020, il a réussi à établir des alliances avec d'autres organisations nationales et internationales telles que l'Association des parcs scientifiques et technologiques d'Espagne et l'Association internationale des parcs scientifiques et des zones d'innovation.

Pour son modèle de gestion d'entreprise, il conçoit un plan de développement de projet qui conduit à la viabilité du produit à développer et à sa commercialisation ultérieure. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327777-le-president-de-cuba-echange-des-vues-avec-des-jeunes-dans-le-domaine-des-telecommunications-photos>



Radio Habana Cuba